

communauté chrétienne st-albert
2715 ch. côte ste-catherine Montréal

Rencontres bibliques dans les foyers

Les rencontres bibliques ont débuté en octobre 1966. Une soixantaine de personnes, réparties en cinq groupes, se sont réunies régulièrement l'an dernier.

Les groupes bibliques se proposent certains objectifs, qui peuvent se résumer ainsi:

- une meilleure intelligence de la Bible;
- une analyse littéraire des textes;
- une perception du sens des textes et de l'intention de l'auteur;
- un contact avec une expérience privilégiées de la foi;
- des échanges sur les questions que suscite chez chaque participant la lecture du texte;
- une plus grande ouverture à la parole de Dieu.

Invitation à tous

Les rencontres de la saison 1971-1972 commenceront incessamment. La formule initiale sera conservée: réunion un soir de semaine, chaque trois semaines, de 8 à 11 h, dans un foyer - 10 à 12 participants - un aviseur biblique - lecture et discussion du texte proposé et étudié au préalable - le tout se terminant par un léger goûter et en conversations sur d'autres sujets ou sur les événements du temps présent. Ces rencontres sont ouvertes à tous: personnes mariées, célibataires, religieux, religieuses.

Une réunion où seront présents des membres actuels des groupes bibliques aura lieu le dimanche 17 octobre, après la célébration eucharistique de 11 h., à l'auditorium, au sous-sol de l'église. Nous invitons tous les membres de la communauté chrétienne St-Albert-le-Grand et leurs amis qui souhaiteraient obtenir de plus amples renseignements à venir échanger librement avec les participants des années dernières.

Plusieurs jeunes qui partipent^{ci} à l'assemblée dominicale souhaitent se rencontrer. Si un groupe de jeunes pouvait se former dans le cadre - très large - de ces rencontres, nous en serions heureux.

Toutes les personnes intéressées pourront remplir la formule ci-dessous, la faire parvenir ou la remettre lors de la réunion du 17 octobre à Pierrette et Edouard Martel, 36 av. Beverley, Ville Mont-Royal (Montréal 304).

Je désire prendre part aux rencontres bibliques de 1971-1972

NOM Tél.:

ADRESSE

Célébration communautaire de la pénitence et du pardon

Une première célébration communautaire de la pénitence et du pardon aura lieu MERCREDI SOIR PROCHAIN, à 20 h., à l'église, soit le 6 octobre qui vient.

Quelques prêtres seront à votre disposition pour entendre les aveux individuels APRES la célébration.

La prochaine célébration aura lieu au début de novembre.

Sacrement de la pénitence et du pardon

Chaque semaine, les personnes qui le désirent peuvent accéder au sacrement du pardon les mardi et jeudi soir, à partir de 17 h 10. Les PP. Pierre Lemay et André Gignac (respectivement le mardi et le jeudi) sont généralement alors à votre disposition.

Service de la communion

Pour l'année 1971-1972, M. et Mme Jean Morin ont accepté d'organiser le service de la communion à l'assemblée dominicale. Nous les remercions au nom de tous. Un plus grand nombre de personnes pourront ainsi être invitées à assurer ce service fraternel.

Célébration baptismale

Il y aura sans doute célébration d'au moins trois baptêmes à l'assemblée dominicale du 17 octobre prochain.